



CARDEDEU

Jornada de puertas abiertas en Textil Rase

El Ayuntamiento ha programado, para el próximo domingo 30, una jornada de puertas abiertas en las instalaciones de la antigua fábrica Textil Rase. Entre las 11 y las 13 horas, se realizarán varias visitas guiadas por el recinto que empezarán cada media hora. Desde el pasado mes de noviembre, el Ayuntamiento es el titular de 5.844 metros cuadrados de la antigua Textil Rase. Para el futuro, está previsto utilizar estas instalaciones para ubicar equipamientos municipales. **O.S.**

LES FRANQUESES

Invitados de lujo en la presentación de APADIS

Tras muchos años de lucha y esfuerzos, este sábado se presenta la nueva FUNDACIÓN PRIVADA APADIS-LES FRANQUESES. La fiesta de presentación tendrá lugar el próximo sábado, 29 de enero, a las 17 h en el Centro Cultural de Bellavista y contará con la presencia del alcalde de Les Franqueses, **Francesc Torné**, y los padrinos de la entidad, un representante del FC Barcelona, el guardameta **Toni Jiménez**, el cantante **Miqui Puig**, y el popular **Salva de Gran Hermano**. Se espera la asistencia de más de 280 personas.

APADIS (Asociación de Padres y Adultos con Discapacidad) es una entidad sin ánimo de lucro que promueve la integración y normalización de las personas con discapacidad y la atención de sus familiares. Desde el mes de abril de 2003 la asociación disfruta de la cesión, por parte del Ayuntamiento de Les Franqueses del Vallès, de la primera planta del edificio de la Escuela de Adultos, situado en el número 37 de la calle Rosselló de Bellavista, desde donde realizan sus actividades. El centro ofrece diferentes servicios en beneficio de este colectivo: formación, charlas, servicios especializados, salidas, proyectos de inserción laboral, etc. **RdV**

BIGUES I RIELLS

El PP denuncia el incumplimiento de sus enmiendas al presupuesto del 2004

El concejal del Partido Popular de Catalunya en Bigues i Riells, **Daniel Peralta**, ha denunciado que el gobierno local de CiU ha incumplido las enmiendas presentadas por esta formación en el último presupuesto municipal. El Gobierno Municipal de CiU en minoría, aprobó el último 27 de mayo de 2004, los Presupuestos del año 2004, gracias al voto favorable del PPC. Las más destacadas eran la reducción del gasto corriente, el arreglo de la Plaza del Mercado, la Tercera Fase del Polideportivo Municipal y la mejora del Boletín Municipal. Según Peralta en estos momentos "únicamente se ha cumplido con el compromiso de renovar la imagen del boletín municipal, y aún así, los grupos de la oposición PSC, ERC, PPC Y IC-V, no tienen más que una página (conjuntamente) para expresar sus opiniones". Según el portavoz del PPC, "éste es un bagaje muy pobre para CiU en el primer año de gobierno en minoría, tras 25 años de gobierno con mayoría absoluta". El PPC de Bigues i Riells, considera que si CiU no hace una verdadera renovación, tanto en las formas como en los con-

tenidos, "tendremos que pensar seriamente si este panorama político es lo que conviene al municipio, puesto que tenemos retos tan importantes como salir de la actual situación de déficit por encima del que permite la ley, la redacción del POUM y la grave situación que padecemos en equipamientos educativos". Según el PP se necesita "hacer piña" todos los partidos para conseguir que la Generalitat escuche al municipio y piensan que CiU no puede ir "por libre" como si aún tuviera mayoría absoluta. **RdV**

CALDES

Uno de los cortos nominados a los Goya tiene como directora de arte a una caldense

La Ruta Natural, un producto de los alumnos del último curso de la ESCAC (Escuela Superior de Cine y Audiovisuales de Catalunya), competirá este domingo por un Goya junto con otros cuatro candidatos en la categoría de Mejor Corto de Ficción. El cortometraje ha sido producido por Escándalo Films, la productora de la escuela, y es una obra de **Alex Pastor**, con fotografía de **Eduard Grau**, producción de **Irene Puig**, montaje de **Eloi Tomàs**, y guión de **Martí Roca** y de **Pastor**. La caldense **Sílvia Suárez**, también alumna de la escuela como el resto, se ha encargado de la dirección de arte.

El corto de aproximadamente 11 minutos de duración, empieza con un hombre que se da un golpe en la cabeza. A partir de ahí, ve pasar su vida al revés, aunque la voz narrativa cuanta la historia cronológicamente. El corto del que se inició la promoción el pasado mes de junio, ya ha contado con 23 selecciones para festivales nacionales y ha ganado 21 premios.

Aunque *La Ruta Natural* ha sido posible gracias al trabajo de más de cuarenta personas, sólo dos representantes podrán entrar el domingo en la ceremonia de entrega de los XIX Premios Goya de la Academia de las Artes y las Ciencias Cinematográficas española que se celebra en Madrid. **E. S.**

SANT FOST

El PSC afirma que se ha retirado el proyecto de B-500

El Partit dels Socialistes de Sant Fost ha anunciado que el Govern de la Generalitat ha retirado el proyecto de construcción de la B-500, entre Badalona y Sant Fost, que fue aprobado por el Govern de CiU en el 2003. La razón, según señala el PSC, es "que causaba inconvenientes a vecinos de Badalona, Tiana y Sant Fost y producía mucho impacto ambiental".

Dada esta situación, el PSC de Sant Fost ha pedido al actual gobierno que el próximo proyecto incluya la construcción de un túnel por debajo de la zona de Mas Llombart; una conexión directa con Sant Fost Residencial y el alejamiento del núcleo urbano. Los socialistas de Sant Fost consideran que con estas medidas se evitan molestias a los vecinos de Mas Llombart y del Núcleo y se facilita la conexión de todos los barrios. En el caso de alejar el nuevo trayecto del núcleo urbano, los socialistas consideran necesario incrementar las medidas de impacto ambiental. **RdV**

LES FRANQUESES

El tramo final de la calle Ferreret de Llerona en ciernes

La Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de Les Franqueses ha aprobado el proyecto constructivo del tramo final de la calle Ferreret, situado dentro del casco urbano de Llerona. La necesidad del proyecto viene justificada por tal de poder dar continuidad a la infraestructura de la red viaria de este sector de la población, como es el de completar la urbanización de la calle Ferreret y favorecer la salida de vehículos de esta calle al permitir realizar un cambio de sentido. A la vez, se aprovechará la actuación para soterrar los servicios aéreos existentes.

Actualmente la calle Ferreret no se encuentra completamente urbanizada. Su trazado pavimentado acaba en un punto, a partir del cual empieza una zona de tierras con presencia de arbolado. Además en la zona existen algunos servicios aéreos, como pueden ser media y baja tensión, que hará falta desmontar con el fin de poder proceder a su soterramiento. El importe del presupuesto de este proyecto es de 30.303,48 euros. **RdV**